



## **ESTRUCTURA DE COSTES**

Para realizar nuestro proyecto debemos tener en cuenta los diferentes gastos de los bienes y servicios que necesitamos para producir las zapatillas adaptables. Todos estos gastos se dividen en costes fijos y costes variables.

Los costes fijos son aquellos que no dependen de la cantidad que se produzca, produzcamos la cantidad de zapatillas que produzcamos, los costes de los locales en los que instalemos nuestras tiendas seguirán siendo los mismos. Al principio alquilaremos un único local para instalar la tienda en una calle relativamente céntrica que serán unos 800 euros al mes. Al principio, cuando estemos empezando, no vamos a contratar a ningún trabajador para que esté vendiendo en la tienda, lo haremos nosotras. Estimamos que evitandonos ese gasto, ganemos unos 2000 euros cada una de las 5 que formamos parte de la empresa. Otro coste a tener en cuenta es la maquinaria que necesitemos tanto en la tienda como para producir las zapatillas. Esto supondrá unos 700.000 euros.

Los costes variables, por lo contrario, sí que van a depender de la cantidad de zapatillas que produzca la empresa, ya que en esta se incluyen los costes de los materiales que se emplean para fabricarlas como sería la tela o el plástico. Todo el conjunto de estos materiales estaría en torno a unos 20 euros por zapatilla producida.

En el caso de que produzcamos una gran cantidad de zapatillas, emplearemos economías de escala que sirven para reducir los costes a medida que se produce más cantidad de zapatillas. En el caso de esta empresa, en principio no utilizaremos economías de alcance ya que no vamos a producir otro producto que no sean las zapatillas de niños y personas con dismetría adaptables a la talla.

Nuestro modelo de negocio siempre estará impulsado por el coste, a pesar de que a corto plazo en el momento de compra el producto que vamos a vender es más caro, a largo plazo va a ser más barato y útil porque va a permitir ampliar el tamaño de la zapatilla en niños pequeños y que así las familias no tengan que estar continuamente comprando zapatillas. Además de que también satisfacemos las necesidades de personas con dismetría a las cuales no les suele resultar fácil obtener zapatos de desigual medida.